

「マリン・ハウス」通信

産業文化祭

今月は大網白里市商工会が主催する産業文化祭に、マリン・ハウスからも出店し、お惣菜の販売を行いました。メニューは、今年度より商工会の委託で受けている「ご当地グルメ」、ぴいコロ(ピーナッツ入りコロッケ)、いわしっコロ(イワシコロッケ)等6品目！500食ほど用意しましたが午前中には完売し、大盛況を納めることが出来ました！来年度は食数を増やして参加できる様、施設を挙げて取り組みます。



平成26年10月号

定着支援講座

今月も引き続きフォークダンスの練習を行いました、27日のワーナーホーム様主催「みんなの祭り」では、観客と一緒にフォークダンスを踊りました！会場の皆様にも積極的にご参加いただき、楽しく発表する事が出来ました！



お料理会

お料理教室では、昼食で食べる切干し大根の下準備や洗い物のお手伝いなどを行いました。大根の桂



剥きなど、最初は大変ですが、慣れてくるとスルスルと主婦顔負けの手際の良さで剥いてくれました。洗い物も大事な調理工程の一つ。次に使う人の事を考えながら丁寧に洗うことで、食事の大切さを学びました！



ポスター制作

実行委員で活動中の「心のふれあいフェスティバル」でポスターを応募する事になりました。「みんなで作る未来への架橋」をテーマに思いのまま自由にペンを走らせています。

外部作業

秋も深まり、朝晩はグッと冷え込むようになりました。畑では、落花生の収穫と育ちすぎたキャベツの苗分けを行いました。収穫したたくさんの落花生は産業祭でも販売したぴいコロにも使用しています！



レクリエーション

今月はたびかさなる台風で暗い天気が多かったですが、マリン・ハウスではカラオケ大会を開催！みんなの明るい声で元気モリモリ♪



地域交流

今月は2日に東金特別支援学校の後期学校見学に2名、15日の心のふれあいフェスティバル実行委員会に1名、17日の山武圏域障害者グループホーム等連絡会が開催する世話人研修会に1名、27日の就労部会へ2名が参加しました。学校見学では、就職等において参考になる活動が多く有意義な研修でした。世話人研修会では入所者の高齢化など、現状と合致した研修となりました。就労部会では、自事業所製品の即売会が行われ、他事業所様の積極的な取り組みが良い刺激になりました。



<http://marinehousechiba.wix.com/home>

まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります

【お問い合わせ先】

自立支援センター マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7
TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067
MAIL: marinehouse@purple.plala.or.jp

随時見学体験相談受け付け中！！

～私たちは、障害をお持ちの方が安心して自立し社会に出るためのお手伝いをさせていただきます。～